



info@objectifclimat.ch

Lausanne, le 27 février 2024

Aux membres du Groupe Vert'libéraux (V'L)

Les Vert'libéraux défendent totalement le concept de la société à 2000 watts et soutiennent toutes les mesures qu'il implique. Comme l'a démontré l'Office fédéral de l'énergie avec son scénario IV, cet objectif est réaliste à l'horizon 2100, à condition d'y travailler dès aujourd'hui. Les Vert'libéraux soutiendront les mesures nécessaires à tous les niveaux.

Source : [Programme des Vert'libéraux](#)
[Sortie du nucléaire et protection du climat](#)

Question au groupe Vert'libéraux (V'L)

Dans votre programme, vous encouragez la mise en place de la société à 2000W. Comment comptez-vous concrètement concilier la société à 2000W et l'utilisation de la voiture électrique ?